

PlantaDoce.

Público

Andalucía aumenta un 5% la oferta de formación de los EIR

La comunidad andaluza, que mantiene las especialidades clave y refuerza las deficitarias, se sitúa entre las que más oportunidades brindan de todo el Sistema Nacional de Salud.

PlantaDoce
27 jul 2021 - 11:00



Andalucía incrementa el número de profesionales sanitarios. El Gobierno de la Junta de Andalucía aumenta un 5% su oferta de formación de Especialistas Internos Residentes (EIR) en la convocatoria 2021/2022, con un total de 1.669 plazas, 82 más que el año anterior.

Esta es la oferta que la comunidad andaluza ha presentado en la Comisión Técnica Delegada celebrada en el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social y que será ratificada próximamente por la Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud (SNS).

Andalucía mantiene así su tendencia de crecimiento de futuros especialistas, con un aumento de más de 300 plazas en el último trienio, lo que supone un crecimiento del 24% en este periodo. Además, la comunidad andaluza sigue situándose entre las primeras regiones del SNS con mayor oferta EIR. En el conjunto del Estado se

PlantaDoce.

ofertarán un total de 10.626 plazas (377 plazas más que en la convocatoria pasada) de las cuales el 15,7% se proponen desde Andalucía.

El Gobierno de la Junta de Andalucía aumenta su oferta, con un total de 1.669 plazas

En el diseño de su oferta EIR 2021/2022, Andalucía ha mantenido el incremento de especialidades clave como son Medicina Familiar y Comunitaria, las especialidades quirúrgicas, Anestesiología y Reanimación, Medicina Preventiva, Medicina Intensiva, Medicina Interna o Salud Laboral.

Junto a ello, ha tenido en cuenta las necesidades que existen en determinadas especialidades deficitarias, como las de Salud Mental (Psiquiatría, Enfermería de Salud Mental y Psicología Clínica), Neumología u Oncología Médica. Asimismo, se ha considerado la actualización de procesos asistenciales y planes integrados de la Consejería de Salud y Familias, reforzando especialidades cuyo crecimiento ha sido más leve estos últimos años, como Neurología, que se incrementa en 6 plazas.

Hay que subrayar la fuerte apuesta por la **especialización de enfermeras**, con un incremento considerable en todas las especialidades, y de forma más relevante en Enfermería Familiar y Comunitaria, que oferta 79 plazas, 20 plazas más que en la convocatoria anterior.